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3 22 １　重要施設周辺及び国境離

島等における土地等の利用状

況の調査及び利用の規制等に

関する法律について

　２０２１年５月２１日に沖縄弁護士会の会長、

同年６月２日には日弁連の会長が同法案に反対す

る会長声明を発出したが、６月１６日土地規制法

案が参議院本会議で可決・成立した。

　本町議会では、同月１８日に廃止を求める意見

書を可決し、沖縄県及び那覇市では、２０２４年

１月３１に指定見直しを求める意見書を政府に送

付した。名護市においては個人情報保護に配慮し

た運営と最小限の情報収集を求める意見書を政府

に送付、渡久地町長及び嘉手納町の當山町長も同

法律に懸念を表明している。同法案に対する本町

の見解と対策（本町の美浜の一部地域を除いて全

地域が特別注視区域に指定された場合の影響等）

を伺う。

町長

２　令和５年度行政懇談会に

ついて

　本年、令和５年度行政懇談会の各行政区からの

要望件数及び主な内容を伺う。

町長

３　道路行政について （１）北谷公園野球場前丁字路三差路から美浜１

号線にかけてドリフト走行のタイヤ跡が目に付

く、現状と対策を伺う。

（２）県道２３号線、国道５８号入口から北谷高

校付近までの植栽帯（高木）が大型車両の通行の

妨げになっている。特に大型車両の通行の安全面

から道路管理者である中部土木事務所に車両通行

帯に伸びている木の伐採を早期に行うべきと考え

るが、対策を伺う。

町長


